
Protokoll SSV-Koblenz-Sitzung am 12.02.2019 im Hilda-Gymnasium

1. Begrüßung & Formalia
Protokoll: Clemens
Sitznugsleitung: Ruben 
Beginn: 09:05
Anwesend sind 17 Delegierte → nicht beschlussfähig
9.TOP Sonstiges →  mit MaS zur TO hinzugefügt
TO → einstimmig in geänderter Form abgestimmt

1 Schweigeminute für den Tag der Kinderdsoldaten

2. Wahlen für Kooptierte des Jugendrats
Zwei Leute werden als Kooptierte gewählt
Kandidierende:

• Moritz Schnitzius
• Lena Linke

offene Blockwahl:
→ beide einstimmig kommissarisch gewählt

3. Neuwahl eines*einer Basisdelegierten
Entlastung; Selina 
→ einstimmig kommissarisch entlastet
Kandidierende:
Dominik Schmidt
Alexander Hoffmann

geheime Wahl
Alexander Hoffmann 11

Dominik Schmidt 6
→ Alexander als Basisdelegierter kommissarisch gewählt

4. Fridays For Future
Demonstration am 8.2. in Koblenz ab 10 Uhr.
Meinungen:

• „überwältigend, dass so viele da waren“
• „sehr friedlich, super für die geringe Vorbereitungszeit“
• „Audio verbesserungsfähig, Intention gut rübergekommen“
• „Ende etwas unorganisiert, aber die Demo trotzdem gut“
• „mehr Redner*innen“
• „Ordner besser kennzeichnend machen (gelbe Weste)“
• „Plakate zum guten Lesen gestalten (vielleicht mit Kunstlehrer*innen“
• „Teilweise sogar Thema in Unterricht“

Umweltkomissionssitzung am 13.2. um 16 Uhr
→ Aufruf zur Zeugenteilnahme

Lena & Karo schlagen vor Plakate in der Schule aufzuhängen für die nächsten 
Demonstrationstermine



5. LSV-Bericht
a)LSK

Erklärung von Clemens
Bericht der 73.LSK (23-15.11.): relativ wenige Anträge, Generationswechsel, mehr junge 
Menschen, mehr Input, weniger Ehemalige, mehr Workshops

b)LaRa
Erklärung von Ruben (der Delegierte)
Bericht der 2. LaRaSi (20.01.): Neue Sprecher*innen, Budget wurde bestätigt

c)LaVo
Erklärung von Clemens
Bericht der 2. LaVoSi(26.01.19): Fridays For Future Kooperation, Landeschüler*innenvertretung 
als Name beschlossen bei Emails.
 eLaVo-Einarbeitungstag (19.01.19)

6. AG`s 
a) Bericht

• O-Ball (Philipp): Hindernisse der einzelnen SVen, kein Konsens bei der Terminfindung
• SCHLAU(Clemens): Erklärung, Bemühen um Einladung in die nächste Sitzung
• Schüler*innenrechte (Alexander): Erklärung, Rechte & Pflichten, Plakatedesign wird noch 

gemacht, Unterstützung der LSV
• Mobbinganlaufstelle(Ruben):Erklärung
• Anträge LSK(Clemens): Ein Antrag ist im Schreibeprozess
• ÖPNV: AG erst mal auf Eis gelegt
• EU- Wahl(Paula) : Europe Direct, Unterstützung Oliver Hoffmann, Termin am 17.3. 18 Uhr,

Referent*innen z.B,Judith Schilling von der EU-Komission, Mit-Organiserende werden 
gesucht, Werbung wird geplant
b) Arbeitsphase 

• SCHLAU – Clemens
Einladen zur nächsten Sitzung, Teilnehmen an nächsten Team-Treffen

• Schüler*innenrechte – Alexander
Hausaufgabenhefte, LSV anschreiben, nächstes Treffen besprochen

• Mobbing Anlaufstelle – Ruben
Besprechen mit Streitschlichter*innen

• EU-Wahl – Lena 
Finanzierung, Schreiben an die LSV, Überlegung eines neuen Titels, neue Referent*innen 
werden gesucht, Plakatgestaltung

7. Probleme an Schulen
• Eichendorf-Gymnasium: Schulgebäude ist marode
• Hilda-Gymnasium: DKMS-Aktion von der SV, Baumaßnahmen gehen voran, 

Drogenproblem sollte gelöst sein
• St.Franziskus RS: Neugebäude fertigestellt (etwas leer, aber ok)
• GoetheRS: schlechte Sanitärleistungen seit einem halben Jahr, überall miese Gerüche, 

kaputte Toiletten, Drogenprobleme
• RS an der Karthause: schlechte Sanitärleistung
• Gymnasium an der Karthause: Mobbing, dauerhafte Erpressungen, Fall ist der Polizei 

bekannt
• Karl-Benz: Sanitärleistung renoviert, überall Rauchende und Zigaretten 
• Cusanus: nur Luxusprobleme
• IGS: Mädchentoiletten haben kein Waschbecken, Oberstufe hat mit schlechten Heizungen 

zu kämpfen, Lüftungsanlagen funktionieren nicht richtig, Wollen einen Schülipark 



einrichten,  Finanzierung bei Bewässerungsanlagen
• Max von Laue Gymnasium: keine ernsthaften Probleme
• RS auf dem Asterstein: Gebäude ist marode, schlechte Sanitärleistungen
• Görres-Gymnasium:Raucherblock vor dem Tor, HAMA, neuer Fluchtplan, neuer  Aufzug, 

GTS- Bewerbung

8. Projekte
Idee: Eine LSK in Koblenz veranstalten, Kooperation mit dem Rathaus wird gesucht.
Eventuell in der Jugendherberge Ehrenbreitstein, der Kuppelsaal auf der Festung,
SSV-Essen: MaS hat Interesse, an einem Freitag
HAMA in Koblenz: Kooperation der koblenzerische Schulen, der Orga-Kern ist verfallen deshalb 
inaktiv seit 2011, mehrere Sportarten, noch keinen festen Termin, Interessierte sollen sich mit dem 
Jugendrat treffen, TOR-Team aus dem Görres-Gymnasium sollen eingeladen  
Meinungsbild nach Unterstützung der SV
→ einstimmig dafür

9. Sonstiges
Am 07.03. findet in der Stadtbibliothek von dem Jugendrat die Lange Nacht des Lernens statt. 

Abstimmung über neuen Namen:
Stadtschülervertretung
(der alte Name)

Stadtschüler*innenver
tretung

Stadtschülivertretung Enthaltungen

2 8 3 4

 → der neue Name (kommissarisch) der SSV Koblenz ist die Stadtschüler*innenvertretung Ko-
blenz

Ende:12:48


